

## Rutan Salatiga Ikuti Rapat Pleno Rekapitulasi DPT Pemilu 2024

Narsono Son - [SALATIGA.JOURNALIST.CO.ID](http://SALATIGA.JOURNALIST.CO.ID)

Jun 21, 2023 - 13:56



*Pelaksanaan Rapat Pleno Rekapitulasi DPT Pemilu 2024 KPU Salatiga*

SALATIGA - Memastikan Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) memperoleh hak pilih pada pemilihan umum tahun 2024 mendatang, Rutan Salatiga ikuti rapat pleno rekapitulasi daftar pemilih tetap (DPT) yang diselenggarakan oleh KPU Kota Salatiga. Rabu (21/06/2023).

Kegiatan yang dilaksanakan di aula kantor KPU Kota Salatiga juga dihadiri oleh Bawaslu Kota Salatiga, Kepala Dinas Kependudukan Pencatatan Sipil, Partai Politik, Polres Salatiga, Kodim 0714, Kejaksaan hingga tim Panitia Pemilihan Kecamatan Kota Salatiga.



Ketua KPU Kota Salatiga Syaemuri mengatakan rapat pleno ini menjadi salah satu bentuk keterbukaan informasi serta menjadi salah satu langkah penentuan DPT yang dilakukan secara transparan.

"Rapat pleno ini menjadi salah satu bentuk keterbukaan informasi oleh KPU serta menjadi salah satu langkah penentuan DPT yang dilakukan secara transparan," ujarnya dalam pelaksanaan rapat.

Syaemuri juga mengapresiasi atas kerjasama dan koordinasi yang baik pada semua pihak atas terlaksananya rapat pleno secara terbuka ini dan tentunya dalam pelaksanaan rekapitulasi DPT ini berjalan sesuai dengan aturan yang ada.

"Saya atas nama KPU, mengapresiasi kerjasama dan koordinasi yang baik terhadap semua pihak atas terlaksananya rapat pleno secara terbuka ini dan tentunya dalam pelaksanaan rekapitulasi DPT ini berjalan sesuai dengan aturan yang ada," jelasnya.

Sementara itu selepas kegiatan Kepala Rutan Salatiga Andri Lesmano melalui Kasubsi Pelayanan Tahanan Ruwiyanto menambahkan sebagai wujud komitmen bersama, Rutan Salatiga terus melakukan koordinasi dan komunikasi dengan KPU, Dindikcapil dan pihak terkait lainnya untuk memastikan hak pilih WBP pada Pemilu 2024 mendatang.

"Wujud komitmen bersama, Rutan Salatiga terus melakukan koordinasi dan komunikasi dengan KPU, Dindikcapil dan pihak lain untuk memastikan hak pilih WBP pada Pemilu 2024 mendatang," tambahnya.

Ruwiyanto mengutarakan untuk saat ini ada 103 WBP yang sudah terdaftar sebagai pemilih yang akan mengikuti pemilu di TPS Lokasi Khusus Rutan Salatiga.

"Dengan dinamika keluar masuknya WBP, kami terus berkoordinasi dengan KPU, untuk saat ini ada 103 WBP yang sudah terdaftar sebagai pemilih akan mengikuti pemilu di TPS Lokasi Khusus Rutan Salatiga," ucapnya.

Perlu diketahui Rutan Salatiga terus melakukan koordinasi selain dengan KPU juga bersama Dindikcapil Kota Salatiga untuk memfasilitasi pengecekan dan perekaman e-KTP bagi WBP dan nantinya Rutan Salatiga akan mendirikan TPS Lokasi Khusus sebagai sarana WBP dapat menyalurkan hak pilihnya.

(N.Son/hms)